

Alas de libertad

Rufino Cabrera

Ayer nos ametrallaron el amor
y todavía empuñamos
claveles para las muertes,
y soñamos una patria sin rencor.

Catean para violar a una canción
y al pueblo que aprecia el canto
que se enraíza en el monte,
lo esconden unas paredes de cartón.

Ayer quisieron aplastar dignidad
pero el poder de las lágrimas nos da
más fuerza en el proyectil,
y alas de libertad.

Ayer la memoria cayó al huir.
Los viejos corren muy poco,
vivimos en el pasado.
La prehistoria la acaba el porvenir.

Ayer nos mataron niños por parir,
ayer dura cuatro siglos,
ayer continúa ahora,
nos toca ganar la historia o morir.

Ayer quisieron aplastar dignidad
pero el poder de las lágrimas nos da
más fuerza en el proyectil,
y alas de libertad.

Ayer nos ametrallaron el amor
Y todavía empuñamos
claveles para las muertes,
y soñamos una patria sin rencor

Catean para violar a una canción
Y a mí que me gusta el canto,

que se enraíza en el monte
me esconden unas paredes de cartón.

Ayer quisieron aplastar dignidad ...